bier profond où il allait périr. La Sainte Vierge lui apparut alors et lui tendit la main. L'enfant, plein d'admiration et de respect, n'osait prendre cette main si pure et si blanche, de peur de la souiller. Mais la divine Mère, souriant avec amour, saisit son petit serviteur et le tira du danger.

C'est le gracieux symbole de ce que fait Marie pour nos âmes. Oh! qu'elle est bien nommée le Refuge des pécheurs! Pourtant, elle hait le péché. Comment donc elle, si innocente, ne s'éloigne-t-elle pas de nous avec horreur? Plus elle est pure, plus nous devrions craindre de l'approcher.

Oh non! car plus elle déteste le péché, plus elle plaint ceux qui en sont les victimes. Plus elle est innocente, plus elle comprend le malheur d'être souillé. Il y a donc dans son Cœur immaculé une compassion immense pour les coupables. D'autant que ces pécheurs sont ses frères et ses enfants. Elle est comme nous de la race d'Adam, et comme nous elle serait souillée, si Dieu, par un unique et gratuit privilège, ne l'avait préservée. Elle a donc pitié de nous, comme un bon riche a pitié des malheureux, surtout si ces malheureux sont ses frères, dont il aurait dû partager le sort.

Et pour nous bien montrer que son Immaculée Conception est la source de sa miséricorde, elle nous a enseigné Elle-même cette prière: "O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous. "C'est-à-dire: O Marie toute pure, retriez-nous de la souillure. O Marie, qui jamais n'avez subi la tentation, secourez-nous dans nos douloureuses et humiliantes luttes. O Marie, qui jamais ne fûtes l'esclave de Satan, délivrez-nous du joug de ce tyran. Faites-nous part de quelque chose de vos privilèges. Donnez aux païens le baptême, aux pécheurs la contrition, aux repentants l'absolution, à tous les coupables obtenez miséricorde.

Voilà donc le premier motif pour lequel l'Immaculée Conception est notre plus chère espérance: elle rend Marie compatissante et l'excite à nous secourir.

Le second motif, c'est que ce glorieux privilège la rend Toute-Puissante contre Satan. Si le mal par excellence est le péché, il y a un autre mal immense aussi